

Presse-Information

Auftaktveranstaltung für Bündnis-Projekt „Kultur und Freizeit in Kaltenkirchen“

**Eintrittsfreie Film-Party am 14. November im Bürgerhaus
Kaltenkirchen / Tausendfüßler e.V. stellt Kontakt zu
Babysitternetzwerk her**

Kaltenkirchen, 06.11.2008. Mit dem Ziel die Attraktivität der Stadt durch Kultur- und Freizeitangebote zu fördern, hat sich im Sommer dieses Jahres die Projektgruppe „Kultur und Freizeit in Kaltenkirchen“ zusammengeschlossen. Jetzt startet die aus dem Lokalen Bündnis für Familie Kaltenkirchen hervorgegangene Gruppe auch offiziell ihr Engagement. Den Auftakt macht eine Filmparty im Bürgerhaus. Um auch Eltern einen unbeschwerten Abend zu ermöglichen, stellt der Tausendfüßler e.V. sein Babysitternetzwerk zur Verfügung.

Am 14. November ab 20 Uhr lädt das Projekt-Team zu einer eintrittsfreien Filmparty unter dem Motto „Party in our City“ in das Bürgerhaus. Nach der Vorführung eines der Filmhighlights des Sommers (der Titel darf aus Lizenzgründen nicht genannt werden) soll bei Musik und Cocktails bis in die Morgenstunden gefeiert werden. Auch wenn der Film vornehmlich weibliche Mode- und Shopping-Fans ansprechen wird, richtet sich das Event ausdrücklich auch an männliche Partygänger. Gemeinsam kann dann mit einem Cosmopolitan auf die Beziehungsabenteuer vierer New Yorker Freundinnen angestoßen werden. Minderjährige können an der

Veranstaltung leider nicht teilnehmen.

Um auch Paare mit Kindern an dem Event teilhaben zu lassen, stellt der Tausendfüßler Kinder- und Familiengarten Kaltenkirchen e. V. sein erfahrenes Babysitternetzwerk zur Verfügung. Eine verantwortungsvolle Kinderbetreuung kann unter der Telefonnummer 506936 gebucht werden.

Da kein Eintritt erhoben wird, freut sich das Team zur Realisierung weiterer Projekte über einen kleinen Obolus. Für diesen Zweck wird ein Sparschwein im Bürgerhaus aufgestellt. Die aktuelle Veranstaltung wird ermöglicht durch die freundliche Unterstützung des Hamburger Dienstleistungsunternehmens LCDmedia, das die Medientechnik bereitstellt, sowie durch den Kaltenkirchener Lebensmitteldiscounter Famila, der für Snacks und Dekoartikel sorgte.

Lokales Bündnis für Familie Kaltenkirchen

Die Initiative Lokale Bündnisse für Familie wurde Anfang 2004 vom Bundesfamilienministerium ins Leben gerufen. Das Lokale Bündnis für Familie Kaltenkirchen gründete sich am 15. September 2007 als erstes Bündnis im schleswig-holsteinischen Landkreis Segeberg. Mit dem Ziel, gute Lebensbedingungen für Familienangehörige jeden Alters und jeder Glaubensrichtung zu schaffen, schlossen sich verschiedene soziale und gemeinnützige Vereine und Institutionen sowie engagierte Bürgerinnen und Bürger der Stadt zu einer Arbeitsgruppe zusammen. Gemeinsam stellen sie sich der Aufgabe, Generationen zusammenzuführen, die Integration von Menschen mit Migrationshintergrund zu fördern, Freizeitangebote für Jugendliche zu schaffen sowie die Entwicklung alternativer Wohnformen für Jung und Alt zu unterstützen. Eine wichtige Anlaufstelle für Familien ist inzwischen das Mehrgenerationenhaus Kaltenkirchen, das vom Bundesministerium für Familien, Senioren, Frauen und Jugend im Rahmen des Aktionsprogramms Mehrgenerationenhäuser gefördert wird.

Das Projekt „Kultur und Freizeit in Kaltenkirchen“ entwickelte sich als Initiative einiger Kaltenkirchener Bürgerinnen und Bürger, ihre Stadt als Lebensraum attraktiver zu gestalten. Um dabei eine breite Bevölkerungsschicht zu erreichen, plant die Projektgruppe Veranstaltungen für unterschiedliche Zielgruppen – vom Jugendlichen bis zum Senioren. Mögliche Themen könnten sein: politisches Kabarett, Musikauftritte, Sportevents sowie Kunstausstellungen.

Pressekontakt:

Lokales Bündnis für Familie Kaltenkirchen
Elke Adomeit
Tel.: 04191/6849
E-Mail: buendnis-fuer-familie-kaltenkirchen@web.de

Sponsoren:



